



Lou papafard moutassin

Numéro 88

Janvier 2024



Le papier motassin, bulletin municipal de la commune de la Motte d'Aigues

LE MOT DU MAIRE

En ce début d'année, je tiens à vous adresser mes vœux les plus chaleureux et vous souhaiter le meilleur. Que cette nouvelle année soit synonyme de bonheur, de réussite, je vous laisse le soin de la remplir de toutes vos envies. Que 2024 vous apporte la santé et des moments de bonheur partagés. Mais je garde une pensée particulière pour celles et ceux qui traversent des moments difficiles dans ce climat social tendu et souhaitons que 2024 puisse leur apporter réconfort, amélioration et la paix dans le monde.

La nouvelle année est également l'occasion de faire ses remerciements. Je tiens ici à remercier pour leur travail et leur engagement les différentes associations qui contribuent au rayonnement de notre commune.

Je tiens également à remercier tous les agents municipaux qui œuvrent pour améliorer et faciliter le quotidien de tous, petits et grands, merci à mon équipe municipale pour son implication dans les différents projets du bien vivre ensemble, nous continuerons à faire évoluer, avancer et se développer notre commune dans le respect de notre identité.

J'en profite pour souhaiter la bienvenue aux nouveaux arrivants que notre village leur apporte le havre de paix et de sérénité désirées.

Prenons grand soin de nous et préservons notre plus belle richesse, la santé.



PARC DE LOISIRS

Inauguration du parc de loisirs le **samedi 13 Avril 2024 à 11h**, en présence de tous les acteurs du projet ainsi que les élus locaux et départementaux.



PROCHAIN NUMÉRO

Le Prochain numéro paraîtra en Avril 2024. Remettez vos propositions d'articles en Mairie avant le 15 Mars 2024

MERCI

Imprimé en Mairie de La Motte d'Aigues

Directeur de la parution : M. le Maire de la Motte d'Aigues

ETAT CIVIL

Naissances :

- Marius André Pascal VAUTRIN le 11 octobre 2023

Toutes nos félicitations aux heureux parents

Décès :

- Guy GERARD le 3 octobre 2023 âgé de 87 ans
- Annie Françoise LEBAILLIF le 7 novembre 2023 âgée de 69 ans
- Jean ANGELINI le 16 novembre 2023 âgé de 65 ans

Nous présentons nos sincères condoléances à leurs familles.

TRAVERSEE DU VILLAGE

Le 22 Novembre dernier, une soixantaine de personnes a assisté à la réunion publique sur le projet de la traversée du village. Après une présentation sommaire faite par le cabinet d'étude Tramoy, plusieurs questions ont été posées sur le bienfondé de ce projet mais aussi sur les préoccupations particulières et individuelles.

Il faut donc rappeler ici le caractère urgent d'améliorer la traversée du village aussi bien sur **les difficultés de croisement** mais aussi et surtout d'assurer **la sécurité des piétons** : personnes âgées, enfants, poussettes.... La création d'un trottoir aux normes PMR implique une circulation en alternance et la configuration de la commune, avec ses différentes routes et rues débouchant sur la rue principale entraîne une gestion de plusieurs feux tricolores.

Le 6 décembre, une réunion avec la commission village, l'agence routière, le cabinet TRAMOY et un technicien de la société SNEF, spécialiste dans la gestion des feux tricolores dans les agglomérations, a permis d'analyser les inquiétudes des riverains et d'apporter des améliorations sur les sujets abordés en réunion publique. Il nous a été confirmé qu'aucune déviation ne sera envisagée par le département et que le coût de ces travaux est dépendant en grande majorité des travaux de voiries.

Il en est ressorti néanmoins le besoin de reculer le début de ces travaux courant septembre 2024 et de faire une présentation du projet « en situation » lors d'une prochaine réunion publique.



PORTAGE DES REPAS

Rappel : toute personne intéressée par le portage de repas à domicile est invitée à se rendre en mairie afin de demander plus d'informations auprès de Christelle notre secrétaire ou simplement par téléphone au 04.90.77.76.81.

MAISON DE SANTE

Nous vous l'avions annoncé dans le précédent papafard, le projet porté par les docteurs Anne Laure Micaelli et René Charles Berthelot va voir le jour.

En effet, l'ARS a donné son accord pour l'installation d'une maison de santé pluri professionnelle sur notre village.

Celle-ci sera installée au sein des bâtiments des anciennes Ecoles et Mairie, lieu qui nous est apparu judicieux tant au niveau de l'emplacement, du stationnement mais surtout de son coût. Ces locaux sont actuellement inoccupés et non isolés avec une forte déperdition énergétique.

Les plans de réaménagement des locaux établis par l'architecte Manuel Canas ont été validés par le corps médical et la municipalité. Le permis de construire et les demandes d'autorisation pour un ERP (établissement recevant du public) ont été déposés le vendredi 22 décembre sur le guichet numérique de Cotelub.

Les différentes demandes de subventions vont être faites auprès des organismes d'état concernés par les affaires de santé.

Nous vous tiendrons informés du bon déroulement des travaux qui débiteront, nous l'espérons au 2ème semestre 2024.



LA MOTTE-D'AIGUES (Vaucluse) — La Place et les Ecoles

COMPOSTEURS COLLECTIFS

Comme vous devez l'avoir entendu, la loi AGECE oblige les communes à apporter une solution de tri à la source des bio déchets aux habitants à partir de janvier 2024.

Depuis janvier 2023, COTELUB met, gratuitement, à disposition de ses habitants des composteurs individuels et a débuté le déploiement de plateformes de compostage collectif dans les communes du territoire.

Notre commune s'est dotée de 2 plateformes de composteurs collectifs.

- 1 pour le traitement des bio déchets de la cantine scolaire.
- 1 sur le parking de la salle des fêtes contre le mur du cimetière

Pour de plus amples renseignements, rapprochez vous de la Mairie.



DÉPOSEZ VOS BIODÉCHETS DANS LES COMPOSTEURS COLLECTIFS PRÈS DE CHEZ VOUS !



COMMENT ÇA FONCTIONNE ?

Munissez-vous de vos épluchures de fruits et légumes, marc de café et coquilles d'œufs, et rendez-vous au composteur collectif le plus proche de chez vous.



BIBLIOTHEQUE

REOUVERTURE DE LA BIBLIOTHEQUE « LA REMISE »

La municipalité démarre une activité de bibliothèque, un service public destiné aux habitants de notre commune et aux villages environnants.

La bibliothèque « La Remise » est facilement accessible grâce à son emplacement au centre du village et ses parkings à proximité.

Le fonds actuel de la bibliothèque compte environ 1 300 ouvrages pour les adultes : des romans pour tous au choix parmi de nombreux auteurs français et étrangers mais encore des polars pour les amateurs de suspense et d'intrigues policières. Nous disposons aussi d'une collection de littérature classique ainsi que d'autres éditions abordant des thèmes tels que l'histoire, la politique, la religion, la philosophie ainsi que des biographies.

Vous trouverez dans les rayons enfants des livres d'images avec des histoires à raconter aux tout petits, des livres première lecture ainsi que des séries jeunesse pour les 6-12 ans.

Le prêt des livres est gratuit.

Les bibliothécaires bénévoles auront le plaisir de vous accueillir les

Lundi	16h30 -17h30
Mardi	16h30 -17h30 (sauf le 1er mardi du mois)
Mercredi	13h30 -17h00
Samedi	10h00 -12h00 (2ème et 4ème samedi du mois)

Si vous souhaitez devenir bénévole pour nous assister et permettre d'élargir les heures d'ouverture de la bibliothèque, n'hésitez pas à vous faire connaître, vous serez les bienvenus.

Contact : suzie.mistre@gmail.com



TEMOIGNAGE D'UNE MOTASSINE

Il fait bon vivre à la Motte d' Aigues

Après des années de vie citadine, j'ai décidé d'habiter dans un village, car je cherchais davantage de proximité avec la nature et plus d'authenticité .

Par un heureux hasard, j'ai découvert La Motte d' Aigues. J'ai été ravie de trouver un lieu de vie agréable, un havre de paix, et une réelle convivialité.

J'apprécie, chaque jour, la lumière du Luberon, le caractère pittoresque des ruelles, les panoramas depuis les hauteurs du village, le charme du banc situé sous la glycine, la sobriété architecturale de l'église. Il est très agréable de pouvoir rejoindre à pied, par un sentier du village, l'étang de la Bonde dont l'horizon inspire la sérénité.

Dés la journée des associations, j'ai été informée des structures existantes telles que le parc de loisirs, la salle polyvalente, la salle de la Remise accueillant par exemple des activités manuelles et la bibliothèque.

J'ai aussi appris qu'il était possible de pratiquer diverses activités sportives adaptées à chacun. J'ai notamment pu découvrir le dynamisme des membres de l'une des associations, en choisissant de participer à différents cours de gymnastique plusieurs jours par semaine et à des marches hebdomadaires.

Ainsi grâce à l'accueil chaleureux des personnes sympathiques que j'ai rencontrées depuis mon arrivée, et grâce à la beauté du cadre naturel du village, je peux dire qu'il fait bon vivre à la Motte d' Aigues.

Florence, Une nouvelle habitante du village.

EDMONDE REY, NOTRE CANTINIÈRE ...

Native de La Motte d'Aigues, c'est avec un grand sourire qu'Edmonde nous accueille dans son univers, la cantine de l'école de notre village où elle cuisine depuis 25 ans.

Votre formation :

Après un BTAO commercialisation des fruits exotiques et un BTSA Tradicopa, quelques années au Grand Réal, il m'a été proposé de remplacer Mme Blanc à la cantine de mon ancienne école avec mes anciens instituteurs M et Mme Clergue. Je suis autodidacte mais passionnée et toujours en quête d'apprendre et de formations. Et aujourd'hui avec toutes les normes d'hygiène et sécurité, nous devons être de plus en plus rigoureuses.

Vos passions :

J'ai pratiqué longtemps du tir à l'arc au niveau compétition, de l'Arc Ki Do et de l'arc en parcours nature. Aujourd'hui suite à une blessure, je m'adonne au plaisir paisible de la couture et à la pratique du Yoga.

Mais ma plus grande passion reste les enfants, leur faire découvrir des légumes, des plats et voir leur sourire est la meilleure des paies. Peut être qu'en grandissant certains d'entre eux choisiront un métier lié à la restauration. A nous de faire découvrir le plaisir culinaire et pourquoi pas faire naître des vocations. Notre métier va bien au-delà de cuisiner, servir et surveiller les enfants.

Durant toutes ces années, vous avez dû constater des changements majeurs dans la profession :

J'ai vécu les deux grandes tendances qui ont transformées notre métier.

Tout d'abord, la prise en compte de la valeur nutritive des aliments afin d'offrir aux enfants des menus équilibrés tout au long de l'année, et de favoriser leur croissance tout en améliorant la diversité des produits pour leur donner une meilleure connaissance des différents légumes, fruits... et leur permettre plus tard d'élargir leur choix et de découvrir des cuisines nouvelles.

Le second changement qui s'est développé dans les cuisines, c'est la mise en place de la traçabilité totale des produits et ingrédients utilisés dans chaque plat préparé pour permettre de renseigner toute éventuelle intoxication alimentaire.

Une fois la chaîne du froid vérifiée, toutes les étiquettes des différents produits livrés doivent être conservées pendant 2 ans tandis qu'un exemplaire de chaque plat servis, appelé plat témoin, est conservé 7 jours pour d'éventuelles analyses.

Vous l'aurez compris ce métier demande du gout, de l'originalité associés à une rigueur sans faille concernant l'hygiène.

J'ajouterai que le repas doit rester un moment de plaisir, de partage où les enfants tout en restant respectueux doivent prendre du plaisir. Nous nous efforçons avec mon équipe de créer les conditions de ce plaisir. Pour moi plus important que la cuisine, leurs sourires et leurs envies sont ma principale motivation, il n'y a pas de lassitude avec l'amour des enfants que l'on redécouvre à chaque rentrée.

Rendez vous compte aujourd'hui je fais manger les enfants de « mes enfants » !

En 25 ans, vous n'avez jamais compté le nombre de repas servis ? :

Non si je devais compter, je compterai les rires des enfants !



SEMAINE DU GOÛT

Lundi 16 octobre dernier, dans le cadre de la semaine du goût à l'école, nous avons eu la grande chance de recevoir M. Cavalier en classe pour une leçon de goût !

Le papa de Chiara qui est second de cuisine chez le traiteur Steven's kitchen est venu avec son uniforme et ses ustensiles de travail pour nous présenter le métier de cuisinier.

Il nous a offert des meringues qu'il avait préparées pour les enfants et porté des toques de chef, des livrets de recettes et une affiche en partenariat avec le site de la semaine du goût.

Un grand merci à lui, les élèves de la classe de GS-CP ont passé un excellent moment et ont appris beaucoup de choses.

Nous l'avons remercié avec une affiche contenant la reproduction d'une œuvre d'Isabelle Kessedjian. Offerte des mains de sa fille, il en a été ravi. Ce fut un merveilleux moment encore merci à lui.



OLIVES



Cette année encore, les enfants ont participé activement au ramassage des olives avec grand enthousiasme.

Avec l'aide des cantonniers, ils ont récolté un peu plus de 80 kg d'olives. Un bon rendement, 18 litres d'huile d'olive qui serviront à l'assaisonnement des différents mets préparés dans la cantine scolaire tout au long de l'année.



CABA'DON

Le Caba'Don va bientôt ouvrir ses portes dans la maisonnette au sein du parc de loisirs.

L'idée est de proposer un lieu où n'importe qui peut venir y déposer des objets qui ne sont plus utilisés, pour leur donner une seconde vie et à l'inverse, venir fouiller, chiner des objets gratuitement !

Nous sommes à la recherche de dons. Il nous faudrait des étagères et une planche de coffrage d'environ un mètre de long pour aménager au mieux cet espace.

Merci d'avance

Sophy Ribeiro Thomas





Cette année, le Père Noël a déposé sa boîte aux lettres place de la Mairie. Les enfants sages et moins sages ont pu y glisser leurs listes de cadeaux, leurs souhaits... en bref leurs petits mots ou dessins.

Les lutins ont récupéré plusieurs dizaines de lettres qu'ils ont remis au Père Noël afin qu'il puisse préparer sa hotte remplie des cadeaux désirés.

Le Père Noël a passé plus d'une demi-journée à éplucher les missives en compagnie des lutins et à répondre personnellement aux enfants qui avaient pris la précaution de mettre leur adresse.



Le mois de Décembre est aussi le moment où l'école reçoit des visites incongrues,

comme celle du Père Noël à la garderie ou encore des mascottes au panier remplis de bonbons lors du repas de Noël.



AMICALE LAIQUE

Cette année encore, nous avons renouvelé l'Opération Agrumes et la vente des sapins de Noël, pour participer au financement des actions de l'école organisées par les enseignants.

29 sapins commandés pour un bénéfice de 200 €
 96 caisses d'agrumes vendues en décembre pour 450 € de bénéfice
 37 caisses d'agrumes commandées en janvier pour 130 € de bénéfice



Soit 780 €. Un franc succès qui renfloue les caisses de l'amicale laïque pour le plus grand plaisir des bénévoles mais surtout des petits !

Grâce à vous, les enfants de l'école Des Cerisiers, vont pouvoir profiter d'activités, de sorties à moindre coût.

Merci à vous, Merci pour eux !

Le Mottager

Association des jardins familiaux de la Motte d'Aigues

Toute l'équipe du Mottager vous souhaite



Si l'aventure vous tente, il reste quelques parcelles disponibles n'hésitez pas à rejoindre dans cette expérience enrichissante !!!!

Contactez-nous par mail : lemottager@gmail.com



Les cours sont ouverts à tous, tout niveau, toute l'année !!!

Le Yoga aide à mieux vivre, venez Pratiquer, Respirer, Méditer...

(Salle La Remise face au tabac)

Mercredi : 18h30

Vendredi : 9h30

Possibilité de cours particulier, cours sur chaise...

N'hésitez pas à contacter l'association l'Instant Yoga
Carole Delrieu 06 72 76 17 43

MARCHE NOCTURNE

Nous tenons à vous remercier chaleureusement de votre soutien continu et de votre présence pendant cette année exceptionnelle. Nous avons eu le plaisir d'organiser 14 marchés nocturnes d'été et la première édition du marché nocturne de Noël, le tout dans une ambiance de folie et surtout comme à son habitude sans aucun incident.

En cette nouvelle année, nous sommes impatients de vous accueillir à nouveau le Jeudi 6 Juin pour célébrer de délicieux moments ensemble.

Nous vous souhaitons une merveilleuse année remplie de bonheur, de santé et de succès.

Je remercie particulièrement tous les bénévoles pour leurs implications.

Je remercie également tout les commerçants, les sponsors, la Région, le Département, et M le Maire ainsi que son équipe pour leurs participations et leurs soutiens.

Mais aussi une pensée particulière pour Michel Taillet qui a su gérer d'un coup de baguette magique toute l'organisation de la musique.

A très vite !
Stéphane Despax .





Association l'AGLANDAU

Nous rappelons que l'objet de notre association est de mettre en valeur le patrimoine et les traditions locales tout en favorisant le lien social.

Voici en résumé les activités au cours de l'année 2023

Concerts avec le groupe musical « murmures dans l'oeuf »

Cet ensemble musical du Pays d'Aix, dirigé par Jean Michel HEY, est composé de 6 chanteurs et d'un joueur de luth. Le programme musical s'organise autour d'œuvres de la Renaissance. Cette petite formation est spécialement bien adaptée aux dimensions de l'église St Florent qui bénéficie d'une excellente acoustique.

Nous avons organisé un premier concert le 21 juillet qui devant le succès remporté nous a amené à organiser un concert de Noël avec cette même formation le 21 décembre dernier.

Le public a pu apprécier de nouveau la qualité musicale de ces artistes et les féliciter sur le parvis de l'église où était offert un vin chaud.

Restauration de santons

L'église St Florent dispose d'une collection de santons en argile de toute beauté mais qui méritaient une restauration ; c'est grâce au talent et à la générosité de Madame Claudine BIDEAU (villageoise) que nous avons pu mener à bien ce projet et nous lui en sommes très reconnaissants. Notre objectif maintenant est de réunir des bénévoles pour construire une crèche durant la période de Noël en commençant en 2024.



Projets

Grâce à l'intervention de la commune de La Motte d'Aigues, aux aides financières de la DRAC (Affaires Culturelles de la Région), du Département, de la Fondation du Patrimoine et de dons de villageois, nous allons pouvoir entreprendre la 2ème partie de la restauration de l'église qui consiste à refaire le crépi de la façade et à rénover le clocher.

Enfin nous espérons tout prochainement pouvoir ouvrir l'église pour les visiteurs au moins 1 journée par semaine.

Page de la minorité municipale : liste « Agir ensemble à la Motte »

L'année 2024 verra les jeux olympiques se dérouler en France. Ainsi pour cette année en vous présentant nos vœux nous vous proposons de relever pleins de défis : puiser dans vos ressources pour rester en bonne santé, pour apprécier vos moments de bonheur et pour profiter de rire souvent.

Dans la continuité de nos pages précédentes, nous donnons l'opportunité à un citoyen de la Motte d'Aigues de s'exprimer :

Traversée du village de la Motte :

A-t-on bien investigué toutes les solutions ? A la suite de la présentation du projet de traversée du village par l'équipe municipale, c'est la première question que je me suis posé : A-t-on bien investigué toutes les (bonnes) solutions ? Sommes-nous obligés de subir dans le futur un projet de sept feux pour traverser notre village pour une hypothétique situation plus sûre ? Ceci m'a paru loin d'être évident lors de la présentation faite le 22 Novembre 2023. J'ai donc réfléchi à ce problème complexe de la sécurisation du village et établi toute une série de propositions - sous la forme d'un courrier adressé à M. Le Maire et toute son équipe communale, le 05 Décembre 2022. Je n'ai obtenu aucune réponse à cette initiative. Sans commentaire... Il n'est bien sûr pas possible de reproduire dans le Papafard l'intégralité de ce courrier de 6 pages et de toutes ses propositions. Par contre si vous êtes intéressés pour obtenir ce courrier, vous pouvez m'adresser un mail à l'adresse suivante : g.rodriguez495@laposte.net, je vous enverrai le fichier complet. Je partagerai avec plaisir avec vous mon analyse, mes propositions de solutions et vos avis. Je reste persuadé qu'il existe des options aussi sûres et moins coûteuses que la solution à sept feux présentée le 22/11/2023. Il convient que nous nous mobilisions collectivement pour demander à ce que soient regardées des alternatives à ce projet avant que la décision de le réaliser ne soit définitivement engagée. Il en va des futures dépenses engagées par la Mairie (par nos impôts), et surtout de notre future qualité de vie à la Motte d'Aigues pour les années à venir.

Groupe majoritaire « Un nouvel Horizon pour notre village »

Suite à la réunion publique sur la traversée du village qui s'est tenue le 22 novembre, une rencontre avec l'ensemble des protagonistes du projet a eu lieu le 6 décembre, réunion à laquelle Madame Marielle Rodriguez élue de l'opposition a assisté et a pu entendre tous les intervenants.

La lecture de l'article page 2 relatif à la traversée du village apporte un certain nombre de réponses aux préoccupations évoquées.

Souplesse

Respiration

Etirements

Bien-Être et santé

Maîtrise de soi

Concentration

Tonicité du corps



Essai gratuit ! On peut commencer à tout moment de l'année !

propose 3 séances de 1h30 par semaine pour un coût très modique.

Contact : 06 65 95 41 39 (Serge)

tousenyoga@gmail.com

Souplesse

Respiration

Etirements

Bien-Être et santé

Maîtrise de soi

Concentration

Tonicité du corps



AGV Saint-Martin – La Motte SPORT & PLAISIR

**EQUILIBRE COORDINATION TONUS MUSCULAIRE
SOUPLESSE ENDURANCE**

LA MARCHÉ ACTIVE : Lundi de 10 h à 11 h (Etang de la Bonde)

Cette activité se pratique autour de l'étang de la Bonde à raison d'une séance d'une heure par semaine. Chaque participant bénéficiera d'un suivi personnalisé réalisé par l'animatrice diplômée.

LA GYM DOUCE : Pilate le Mardi de 16 h à 17 h (Salle des fêtes La Motte)

La gym douce consiste à réaliser des exercices non agressifs pour les articulations, pour la colonne vertébrale, pour les épaules avec une sollicitation cardio-vasculaire modérée.

LA GYM PLEIN AIR : Mercredi de 9 h 45 à 11 h (Etang de la Bonde)

Lutte contre le stress, attitude positive, souplesse et perte de poids.

LA MARCHÉ PLAISIR : Jeudi de 14 h à 16 h ou de 9 h à 17 h (En fonction du temps et des saisons) pour 2h30 à 3h de marche bien être.

LA MARCHÉ SPORTIVE : Mardi à la journée avec du dénivelé (Environ 600m).

LE STRETCHING : Vendredi de 15 h à 16 h au foyer de St Martin

Le stretching permet d'améliorer sa souplesse au quotidien, son maintien, sa posture et d'éloigner les douleurs chroniques.

CONTACTEZ NOUS

Claude SABART au 06 08 86 16 35 Email : emiga.com@wanadoo.fr

Les fiches d'inscription sont disponibles en Mairie (La Motte ou St Martin)
Reprise le 8 janvier 2024



RORAIMA

l'Atelier Céramique

Roraima l'atelier céramique en Luberon

Cours et stages de poterie avec possibilité d'hébergement.
Vente de céramiques artisanales sur rdv

- Séances hebdomadaires :
mardi 13h30/16h et 18h/20h30
mercredi 13h30/16h
jeudi 10h/12h30
- Stage : un week-end par mois



Adresse : 1145 Route départementale 37, La Vallée d'or,
84240 La Motte d'Aigues

Tél. : 06.71.23.59.16

E-mail : roraimaceramique@gmail.com

Site : asso-roraima.blogspot.com

Instagram : @roraima.ceramique

Facebook : www.facebook.com/roraima.ceramique

**BYE BYE 2023 ...
...WELCOME 2024**

*Une manière ludique et créative de mettre nos idées et nos objectifs en images...
Et pourquoi pas se rapprocher un peu plus de nos rêves en 2024?*

👁 VISUALISATION
Penser en terme de rêves, de désirs et créer des images mentales positives

✚ ACTION
Ecrire, coller, mettre en couleur : matérialiser ses images avec le vision board

🌟 INSPIRATION & MOTIVATION
Garder en tête ses objectifs grâce à un tableau visuel d'images motivantes et inspirantes

Reservation obligatoire par téléphone
06.69.01.78.72
Max 10 participants - A partir de 16 ans
Tarif: 35€/personne-matériel inclus



REPAS AIOLI

Le 3 février 2024 à 12h

Salle polyvalente de la Motte d'Aigues



Organisation : GYMNASTIQUE VOLONTAIRE

ouvert à tous

Prix : 25 € avec animation

Bulletins d'inscription disponibles en mairie de La Motte ou de Saint Martin.

A déposer soit en Mairie soit à l'adresse ci-dessous

Claude SABART, 9 Cours Bastide Bret, St Martin de la Brasque

Tél: 06 08 86 16 35

Comité des fêtes de la Motte d'Aigues

Dimanche 11 février 2024

Repas convivial

AIOLI + Animation
à 11h30 à la salle polyvalente

25 € par personne

Assiettes et couverts non fournis



RESERVATIONS avant le 2 février 2024

☎ 06 45 37 05 23

TIMOTHÉE CHALAMET

AVANT
CHARLIE ET LA CHOCOLATERIE,
IL Y AVAIT WILLY...

Wonka

EXCLUSIVEMENT AU CINÉMA

Ciné Gouter
le mercredi 21 Février à 15h

À la salle des fêtes